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Résumé

L’effonelrment iconique et les crise filaire quitdouché ce nombre pays développa compris
les
pays I’ Asie de I'est et quelque payes, d’Améritptene ont poux principale cause le marque
d’exporte et de compétence, ce qui a dari a @éducation des activités boursieres et a la
protection des investisseurs entre la acidulation lss no réches bousiers et contre la
conduction

La réarmions es ibtutytion et organsingsrimationaux a ité de fier  des neumes de bonne
gouevmance les entreprise de I'organisation deé@mapn et de développement économique
(OCDE) qui a fixé transparence, l'activation duer@u conseil d’administration et les les
mécanismes de contrbéle des opération ..........
Mot clés: la gouvernance d’entreprise de marché bourdes, courtiers, les conseil
d’administration, les actionnaires, les systemesalo

Summary

The iconic effonelrment and wired crisis which atéel developed countries this number
including

countries the East Asia and some pay, in Latin Acaehave lice because the main export
brand and competence, which has dari rehabilitdteing activities and investor protection

between the acidulation No rough and dung beeglassat conduction

The réarmions're ibtutytion and international ogjaes ity has to rely neumes good

gouevmance the business organization for Econormapé&ration and Development (OECD)

which set transparency, activating the role of leard and the mechanisms the operation
control ..........

key word : governance of stock market business, brokers,dbadrareholders, the system

then.



